
Александр Л УКАШ ЕН КО : «В этом году необходимо 
окончательно дош лифоват ь систему образования в Беларуси»

25 августа, Минск /Корр. БЕЛТА/. В этом году необходимо 
окончательно дошлифовать систему образования в Беларуси. 
Об этом Президент Александр Лукашенко заявил на совещании 
вБГУ.

Главе государства доложили о роли БГУ в системе высшего обра
зования страны, о состоянии и перспективах развития университета. 
Александр Лукашенко ознакомился с выставкой, на которой были 
представлены в том числе научные разработки. Выставка охватыва
ла широкий спектр научной, образовательной и воспитательной дея
тельности БГУ. Президента также проинформировали о деятельности 
БРСМ в вузе, развитии студотрядов и подходах к работе со студенче
ской молодёжью. Глава государства положительно оценил разработ
ки, представленные на экспозиции.

В начале совещания Глава государства предложил ректору БГУ Ан
дрею Королю сказать несколько слов на злобу дня. Ректор выразил 
убеждение, что каждый из участников мероприятия выйдет из ауди
тории несколько другим с точки зрения и информированности, и це
левого устремления. Он также поблагодарил Президента за то, что он 
нашёл время уделить внимание вопросам работы университета.

«Хорошую вы фразу сказали, что очень даже желательно, чтобы с 
этой встречи не только вы, но и я ушли несколько другими в плане ин
формирования и так далее. Я к этому вас призываю. Давайте, как в 
советские времена говорили, по-товарищески обсудим все пробле
мы, которые существуют даже в системе вузовского образования. По
скольку здесь присутствуют все ректоры наших вузов. Если будут ка
кие-то замечания по образованию в Беларуси в целом, буду вам очень 
благодарен. Сейчас это звучная тема. На слуху. Для меня это одна из 
важнейших тем, которая должна быть окончательно и бесповоротно 
обозначена в этом году», -  сказал Президент.

«Конечно, совершенствоваться будем. Вы как учёные люди пони
маете, что застывших процессов вообще в жизни не бывает. Будем 
двигаться в этом плане. Образование -  это важнейший человеческий 
фактор, ресурс. Самое главное, я считаю, для человека -  это обра
зование. Потом уже здоровье и так далее, -  подчеркнул белорус
ский лидер. -  Если здоровый человек и необразованный, вы знаете, 
что это за человек. Поэтому образование -  прежде всего. Потом всё 
остальное. Отсюда важнейшее направление и моей работы, белорус
ских властей. В том числе вас. Может, прежде всего вас. Мы должны

в этом году окончательно дошлифовать систему нашу (образования. 
-  Прим.), определить, в каком направлении мы будем развиваться, 
чтобы ни родители, ни наше общество болезненно не реагировали на 
какие-то новации в развитии данной системы».

Глава государства в этом плане призвал всех к открытой и друже
ской беседе.

«БГУ не просто университет. Это история, будущее страны. Ро
ждённый в годы становления белорусского государства, он стал 
олицетворением научной и производственной мощи современной 
Беларуси, -  отметил белорусский лидер. -  То, что вы делаете, это топ- 
проекты. И я знал, что вы этим занимаетесь, но не думал, что вышли 
на такой высокий уровень. На это мы обратим очень серьёзное внима
ние, если в этом будет необходимость, наших промышленников. Тех 
людей, которые делают конкретный товар благодаря вашим научным 
изобретениям. Хотя вы уже значимые вещи сделали. Особенно кос
мос, беспилотники -  это будущее. И сегодняшний конфликт в Украине 
показывает, что это будущее».

(О кончание на  2 -й  с т р .)


